



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

## **Réunion du 17 février 2016 Association des Parents d'École (APE) du Bois-Joli**

Procès-Verbal (English translation below)

**1) Ouverture de la réunion à 18 h 15.**

**2) Présents :** Carlos V., Vania G D., Pricille N., Sophie L., Nancy H., Josephine W-M.

**3) Adoption de l'ordre du jour :** Une motion pour approuver l'ordre du jour est proposée par Carlos V., secondée par Vania G D., et acceptée à l'unanimité.

**4) Adoption du procès-verbal de la dernière réunion le 16 janvier 2016 :** Une motion pour adopter le procès-verbal de la dernière réunion est proposée par Carlos V., secondée par Vania G D, secondée par et acceptée à l'unanimité.

**5) Dépôt du rapport de la direction de l'école**

**Le rapport de la direction de l'école a été accepté en dépôt**

La réunion d'hier soir avec les enseignants a eu deux objectifs: académiques et du bien-être pour les élèves. Le 3 mars, un atelier au sujet de l'intimidation sera facilité par une équipe de Québec pour les élèves de 3<sup>e</sup> division. Nous souhaitons participer à des tournois de sports avec les autres écoles. L'Assemblée du mois aura lieu le 24 février à 14h00 sur le sujet de l'intimidation. Les demandes d'intention pour l'année pour l'année 2016-2017 ont été envoyées aux familles.

**Sophie L. / Adoptée à l'unanimité**

**6) Dépôt du rapport annuel de la trésorière**

**Le rapport de la trésorière est accepté en dépôt**

**Nancy H. / Adoptée à l'unanimité**

À partir du 12 février, l'APÉ a 13,195.92 \$ dans le compte bancaire général et 2,126.16 \$ dans le compte de subvention de BC Gaming.

Nous espérons recueillir une somme supplémentaire de 1 650 \$ grâce à la vente de vêtements, une autre collecte de fonds de la viande, la carte sourire de Thrifty, le tirage au sort à la soirée à la brasserie et le compte de dépôt de recyclage. Nos dépenses déjà engagées sont de 2 748,95 \$.

Les frais que nous avons engagés (pizza de repas chauds, les frais bancaires, les excursions, programmes sportifs et artistiques, appréciation de professeur, jour de sport barbecue et les balançoires) au total 12 351 \$.



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Cela laissera le compte bancaire général à un solde négatif de sept cents dollars, de sorte que la collecte de fonds additionnels doit être implémentée.

#### 7) Dépôt du rapport du Comité de collecte de fonds

**Le rapport du Comité de collecte de fonds est accepté en dépôt**

**Nancy H. / Adoptée à l'unanimité**

Nos priorités sont de travailler sur notre projet de bilançoire et s'organiser le tirage des prix pour la soirée à la brasserie. On avait une suggestion de vendre les abonnements de journaux et des revues. Nous devons envisager la collecte de fonds supplémentaires.

#### 8) Varia :

On invitera tous les parents, les enseignants, le personnel, la direction, les conducteurs de l'autobus et les amis dans la communauté à notre soirée des parents à Edo-Ya Sushi, le 27 février.

Nous avons choisi la date de 7er mars pour le petit-déjeuner des crêpes en célébration de la Semaine de la Francophonie. Comme d'habitude nous inviterons les étudiants de prématernelle de Lutins du Bois.

Suggestions des activités : une visite des biologistes locales avec les fossiles etc. du coin. Les trousse de papillons ou les étudiants pourraient élever les papillons de cocons.

L'APÉ a réservé et payé pour le préau de pique-nique à Diefenbaker Park pour la journée sportive, le 24 juin.

#### 9) Adoption de date pour la prochaine réunion

**La prochaine réunion aura lieu le mercredi 6 avril 2016 à 18h00 heures.**

#### 10) Levée de réunion

**La réunion est levée à 19h30**

**Josephine W-M. / Adoptée à la unanimité**

\_\_\_\_\_  
(signé) Pricille N.  
Présidente Date

\_\_\_\_\_  
(signé) Josephine W-M  
Secrétaire Date



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

**1) Call to order:** The meeting was called to order at 6:15 pm.

**2) Attendance:** Carlos V., Vania G D., Pricille N., Sophie L., Nancy H., Josephine W-M.

**3) Adoption of the agenda** Proposed by Carlos V., seconded by Vania G D. Approved unanimously.

**4) Adoption of the minutes from the last meeting, January 15, 2016:** Proposed by Carlos V., seconded by Vania G. Approved unanimously.

#### **5) Tabling of the school principal's report**

##### **The school principal's report was tabled**

Last night's teachers meeting focused on two objectives: academic and well-being. Facilitators from Quebec will lead an anti-bullying workshop with the older students on March 3rd. There is interest in organizing sports tournaments with other schools. The monthly assembly will be held on February 24<sup>th</sup> at 2 pm with anti-bullying as its theme. Intention forms for the 2016-2017 school year have been sent to families.

**Sophie L. / Adopted unanimously**

#### **6) Tabling of the treasurer's report**

##### **The treasurer's report was tabled**

Nancy H. / Adopted unanimously

As of February 12th, the PAC has \$13,195.92 in the general banking account and \$2,126.16 in the BC Gaming account.

We expect to raise an additional \$1 650 through selling apparel, another meat fundraiser, the Thrifty's smile card, the pub night raffle and the recycling depot account. The expenses already incurred are \$2,748.95.

The expenses to which we have committed (hot lunch pizza, bank charges, field trips, sports and arts programs, teacher appreciation, sports day barbecue and the swing set) total \$12,351.

This will leave the general bank account at a balance of negative \$700, so additional fundraising needs to be carried out.

#### **7) Fundraising committee's report**

##### **The fundraising committee's report was tabled**

Nancy H. and Rebecca C. / Approved unanimously



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Our priorities are to work on our swing set project; to collect prizes and to organize the draw for prizes at the Pub Night. A suggestion was made to sell subscriptions to newspapers and magazines. We need to consider additional fundraising.

### 8) Varia

We invite all parents, teachers, staff, the Principal, bus drivers and friends in the community to our Parents' Night at Edo-Ya Sushi, February 27th.

We chose the date of March 7th for the crepes breakfast in celebration of Francophone week. As usual we will invite Lutins du Bois Prekindergarten students.

Suggestions of activities from parents: a visit from local biologists who show fossils and props collected from BC wildlife etc. from the region. Kits for butterflies so students could raise the butterflies from cocoons.

The PAC has reserved and paid for the picnic shelter at Diefenbaker Park for sports day, June 24th.

**9) Date for the next meeting.** The next meeting will be Wednesday, April the 6<sup>th</sup>, 2016 at 6:00 pm. All parents welcome!

### 10) Adjournment of meeting

The meeting was adjourned at 7:30 pm

**Josephine W-M. /Adopted unanimously**

\_\_\_\_\_  
(signed) Pricille N.  
Président Date

\_\_\_\_\_  
(signed) Josephine W-M.  
Secretary Date